
令和4年度 第2回 学校運営協議会 
 

令和4年11月19日 (土)   14時00分~15時00分  [会場] 藤が丘小学校 会議室 

 

1 学校運營協議会会長挨拶 

 

2 学校長挨拶 

 

3  今年度前期の振り返り 

子どもたちの様子 

コロナによる閉鎖は1日あったが、行事を予定通り行うことができた。 

授業参観や運動会についても、感染症対策を講じたうえで、昨年度よりも多くの方

にご来校いただいた。 

総合的な学習な時間についても、昨年度は校内にとどまる形で行ってきたが、 

今年度は、地域と関わる実践が増えた。 

「商店街のいいところを伝えていこう」（YouTubeで配信される） 

「商店街のシャッターに絵を描こう」「ふるさと祭りでで作品を売る」 

運動会アンケートで「そう思う」と答えていただいた方が、昨年度より増えた。 

 

4 今後の主な行事について 

 

 

12月6、8、9日 授業参観 

12月12日 落ち葉清掃 

12月13日  東京見学(6年生) 

12月14日  非行防止教室(3、4年生) 

12月16日  幼保小交流(1年生) 

12月24日~1月9日 冬季休業 

1月17日   社会科学(4年生) 

12月1日  交通安全教室(1、2年生) 

 

1月19~25日 個人面談 

1月19~25日 ふれあい総合展 

1月27日 幼保小交流(2年生) 

1月31日 社会科学(3年生) 

2月3日 心の小札廿一卜(5年生) 

2月21日 第3回学校運営協議会 

3月17日 卒業証書授与式 

3 月 24 日 修了式.離任式 



5 ふるさと祭り 

・形を変えてでも開催することを目標として、開催できた。 

・2年間できなかったふるさと祭りで寂しい思いをした中1、中2の子供達がたくさん

来れていたのがよかった。 

・怪我人なし。子供だけで約600人来場 

・月曜以降の子供達のコロナの状況を教員が把握し、ふるさと祭りとの関連をチェ

ックする 

・吹奏楽が盛り上がった。 

・飲食がなかったことは、自治会として負担が少なかった。 

 その分、学校、PTAの負担は増えていないか。→学校としての負担は、例年よりも

軽減された。 

・来年の方向性をどうするのかを早めに決めていかなければいけない。 

・実行委員のメンバーをどう構成し、どう引き継いでいくのか。 

・デモンストレーションについては、開催側で司会をし、ともに盛り上げてほしい 

・「金魚すくいを初めてやった！」問い声があった。ポイの紙の厚さをどうするか 

・地域の方で、入っている方もいた。係の子か一般の子か判断できなかった。 

・今日が雨天だった場合を考えた時に、今日の人数で校舎内で開催することを想像

し難い。 

 

6 谷本中学校ブロック学校運営協議会報告 

・藤が丘小は、考える力が身に付いている。外部との関わりを大切にし、ICTの活用

を積極的に取り入れることにより、得た知識をどのように活用していくのかを考え

られるようになってきている。また、そういう子供をさらに育てていきたい。 

 

・全ての職業にリスペクトの気持ちをもつのは大切だが、キャリア教育で、子供た

ちに道筋をつけていくような教育になってほしくない。→一人ひとりの子どもた

ちが、様々な職業、様々な大人の生き方を目の当たりにして、自分自身を見つ

め、自分の生き方を切り拓く、子供たちを育てられる学習にしていきたい。 

 
 
 



7今後の学校運営協議会の予定について 

   令和5年2月21日 (火10:00~11:00） 

 

8その他 

 

・運動会ウィークの取り組みが良かった。6年生の演技が感動した。 

・PTAから子供会に住所は渡すことはできない。→自治会も名簿はつくっていない。 

 


